



per email
Marc Selariu
Marc.selariu@stud-mail.uni-wuerzburg.de

(Vorsitz Studentischer Konvent)

Würzburg, 08.11.2016

Antrag „Mikrowellen einführen“ der Fraktion der Liberalen Hochschulgruppe:

Der Studentische Konvent möge beschließen:

dass das Studentenwerk Würzburg bald möglichst Mikrowellen für Studierende zur Verfügung stellt. Zudem soll den Studierenden Geschirr und Besteck hierfür bereit gestellt werden. Nicht desto trotz soll die Auswahl an jetzt bereitgestellten Essen nicht verringert werden und weiterhin ausgebaut werden.

Alle Mensen und Cafeterien in Würzburg sollten mit Mikrowellen ausgestattet werden.

Begründung:

Die Mensen in Würzburg können schon lang nicht mehr den Wünschen der Studierenden, nach größter Auswahl und Diversität an Gerichten, nachkommen. Auch auf alle Nahrungunverträglichkeiten und Allergien kann nicht immer Rücksicht genommen werden.

Daher ist es sinnvoll Mikrowellen zur Verfügung zu stellen, sodass Studierende ihr zu Hause zubereitetes Essen, welches ihren Wünschen entspricht, in der Universität warm machen und verzehren.

Außerdem können Studierende, denen die Preise für Gerichte zu hoch sind, günstiger ihr eigenes Essen mitbringen.